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O Veneaoon euE EsrA suBscREvE REQUER

QUE, APOS TRAMITAÇÃO REGIMENTAL, SEJA

ENCAMINHADA AO PREFEITO MUIiIICIEAI,

JEFERSoN Lurz ToMAzoNt, A SEGUtNTE

rNDrcAçÃo:

"Que seja feita a substituiçâo de luminárias e instalaçáo de iluminaçáo
LED em toda a extensão da via de acesso ao parque indushial Sul em nosso
Mun icípio.
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CAMARA MUNICIPAL
sÃo GABRIET DO OESTE

Compromisso com o Cidadão

A presente indicação se faz necessário tendo vista que as luminárias
LED possuem maior fluxo luminoso, possibilitando uma melhor iluminação dos
logradouros públicos.

Ressalto que, as lâmpadas de LED sáo extremamente eficientes e
permitem uma geraçáo de até 60% de economia de energia elétrica em comparação
com as convencionais, esse investimento possibilitará uma drástica redução dos
gastos do municipio com iluminação pública.

Desde já, agradecemos pela atençáo e compreensáo.

Sala de reunióes, 19 de janeiro de 2021.
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